



学校だより ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

平成29年8月28日

8・9月号

横浜市立釜利谷南小学校

校長 鈴木 秀一

マスコットの名前：「ニレーナちゃん」



校長 鈴木 秀一

長い夏休みが終わりました。今年は例年になく雨が長く夏の太陽がなかなか見られない夏でした。そんな中でも、児童にとってはいろいろな体験があったことと思います。児童の作品を見たり、話を聞いたりするのが楽しみです。夏休みにも活躍した釜南子がありますので紹介します。

【区水泳大会・市水泳大会】7月28日（金）に本校会場で行われ、38人の4、5、6年生児童が参加しました。釜利谷小、釜利谷東小、高舟台小、西金沢学園（←釜利谷西小の名称が今年度から変更）の5校の児童と一緒に自己新記録を目指して力いっぱい泳ぎました。閉会式で「自己新記録が出た児童は手を挙げてください。」と呼びかけると多くの児童が元気に手を挙げていました。6年元井さん（50m平泳ぎ、200mリレー）、5

年野口さん（50m自由形、200mリレー）、6年山下さん（200mリレー）5年高木さん（200mリレー）が区代表となり市水泳大会8月24日（木）に参加してきました。「昨年は自分一人だったが、今年はリレーのみんなで大会に出ることができてよかった。リレーではベストタイムが出て嬉しかった。小学校生活のよい思い出になった。」（6年元井さん）「スタートは緊張した。ゴールして掲示板を振り返ったら、自己ベストだったので嬉しかった。」（5年野口さん）ということでした。

【金沢区交通安全・防犯の集い】8月4日（金）横浜市大ホールで開催されました。5年の古林さんが参加してきました。「自分が画用紙にかいた交通安全の小さい作品が当日は大きい横断幕になっていてびっくりした。会長さんがよく頑張ったねと言ってくれたのが嬉しかった。」と話してくれました。

【地域のお祭り】7月22日ニューライフ夏祭り、7月23日白山道お神輿、8月19日白山道盆踊りが行われました。多くの釜南子がそれぞれの会場で太鼓をたたいたり、チアダンスをしたり、輪になって踊ったり、神輿を引いたり、担いだり、先導したりして活躍していました。

【横浜子ども会議】6月28日（水）釜利谷中学校で釜利谷中、高舟台小、釜利谷小、釜利谷南小の代表が集まりいじめをなくすための話し合いが行われました。6年の中村さん、山下さん、中道さん、山崎さんが参加してきました。朝会で、会議の報告をし、「自分の言葉と行動に責任を持つ。」「相手の気持ちを考える。」ことを全校によびかけました。第2回目の横浜子ども会議は8月29日（火）に開催されます。山下さんが参加する予定です。

30周年のマスコットキャラクターのデザインが6年の菊地さんが考えたものに決まった旨はボランティア募集のプリントで既にお知らせしてあります。夏休み前に全校児童投票で名前も決まりました。「ニレーナちゃん」です。多くの保護者の方に申し込んでいただいたマスコット作製ボランティアも立ち上がりました。完成が楽しみです。きっと、お披露目のときに大きな歓声上がるでしょう。また、校庭の投的板にこのキャラを描いたり、釜南の法被を作ったり、記念誌を作成したり・・・という計画も30周年記念事業実行委員会やPTA役員とも相談しながら進めています。その中で、著名人を呼び講演会をするという企画が進んでいません。子供たちの目が輝くような人に来ていただきたいのですが…。

さあ、学校が始まりました。「実りの秋」「収穫の秋」に向けて釜南子たちはどんな実をつけるのか楽しみです。学校教育目標の「友達を思いやり、友達とひびき合う心」の実現を目指して教職員一同「チーム釜南」で、指導・支援していきます。



《白山道お神輿》



《ニューライフ夏祭り》



《横浜子ども会議》